

PARASOPHIA: 京都国際現代芸術祭 2015

閉幕のお知らせとディレクターズトークの開催

報道関係各位

拝啓 時下益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。

2015年3月7日(土)より約2ヶ月にわたり京都市美術館、京都府京都文化博物館をメイン会場に市内8会場にて繰り広げてきたPARASOPHIA: 京都国際現代芸術祭2015は、264,218人※1の方々にご来場いただき、5月10日(日) 盛況のうちに幕を閉じました。21の国と地域より40組45名※2の作家が参加した大規模な現代美術の国際展を京都にて開催することができましたのも、ひとえに、ご取材いただいた皆様方、また多数の関係者の皆様方のご協力とご支援の賜物と深く感謝申し上げます。

※1 PARASOPHIA会場の速報値。内覧会、また通りに面した「大垣書店」、「京都BAL」の2会場については含みません。連携事業を含めた来場者数総数は後日発表いたします

※2 カタログのみの参加である「セクーラを読む人」を含む

また、閉幕から約1ヶ月後、河本アーティスティックディレクターによるディレクターズトークを下記日程で開催します。ご多用のことと存じますが、何卒ご出席賜りますようお願い申し上げます。

オープンリサーチプログラム14 ディレクターズトーク

日時：2015年6月7日(日) 16:00-18:00

場所：京都府京都文化博物館 別館 講義室

登壇：河本信治 (PARASOPHIA: 京都国際現代芸術祭2015アーティスティックディレクター)

料金：無料

予約：不要